

ABSTRAKSI

Imelda Novi Banni (44209110026)

Citra TK Mitra Penabur Kelapa Gading Jakarta Utara (Survey pada orang tua murid TK Mitra Penabur Kelapa Gading Jakarta Utara tahun ajaran 2012/2013)

i-xiv + 84 Halaman + 13 lampiran

Bibliografi : 25 buku (th. 1995 – 2009)

Sekolah yang baik adalah sekolah yang mempunyai citra baik yang melekat pada sekolah tersebut. Menciptakan citra merupakan hal yang mutlak dilakukan oleh penyelenggara pendidikan terkhususnya Pendidikan Anak Usia Dini, dengan harapan agar lembaga pendidikan yang menyelenggarakan proses belajar mengajar mempunyai peranan penting dalam mentransfer pengetahuan dan ketrampilan yang berkualitas dengan tujuan memberikan konsep-konsep dasar yang bermakna. Hal ini pun berlaku di Sekolah TK Mitra Penabur Kelapa Gading Jakarta Utara. Sekolah ini tergolong baru, dimana masih banyak kurikulum, kegiatan, aktifitas yang melibatkan kerjasama orang tua dan peraturan yang masih dalam tahap pengembangan. Dengan adanya persaingan penyelenggara pendidikan yang sangat banyak disekitar lingkungan sekolah tersebut, mengetahui citra dari orang tua murid dan menjaga citra merupakan hal yang mutlak dilakukan untuk menentukan kualitas sekolah dalam persaingan globalisasi. Bagaimana pendapat orang tua murid tentang citra sekolah melalui kegiatan, aktifitas dan pelayanan sekolah.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui citra TK Mitra Penabur Kelapa Gading Jakarta Utara.

Teori yang digunakan adalah penjelasan mengenai arti dari komunikasi, penjelasan mengenai publik relations dan citra. Tipe penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif menggunakan metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Pengumpulan data melalui kuesioner yang disebar kepada 60 responden dengan total pertanyaan sebanyak 21 pertanyaan terhadap seluruh orang tua murid TK Mitra Penabur Kelapa Gading.

Analisa data masing-masing dimensi menunjukkan bahwa dimensi kepercayaan dan dimensi mengikat semua orang berada pada posisi diantara Q2 dan Q3 yang berarti sikap positif, dimensi realitas dan dimensi terciptanya kerjasama berada pada posisi diantara Q3 dan A yang berarti sikap sangat positif. Dari hitungan/skor nilai total semua dimensi mendapatkan skor sebanyak 4246 yang dimana posisinya berada diantara Q3 dan A, yang berarti sikap sangat positif yang didapat dari orang tua murid kepada citra sekolah TK Mitra Penabur Kelapa Gading Jakarta Utara tahun ajaran 2012/2013 itu sangat baik.